



LANDKREIS EICHSFELD

Pressemitteilung

Nr. 2020/196

Heilbad Heiligenstadt, den 24.11.2020

Virtuelle Berufsorientierung 2020 im Eichsfeld nur noch wenige Tage

Der Landkreis Eichsfeld bietet seit Anfang Oktober seinen Schülerinnen und Schülern die virtuelle Berufsorientierungsmesse an.

60 Unternehmen, Hochschulen und Einrichtungen geben auf der digitalen Plattform Informationen zur Berufsausbildung und/oder Studienangeboten sowie Praktikumsplätzen.

Wo ist die virtuelle Messe abrufbar?

www.berufeMAP.de/BOT

Die Anwendung läuft auf allen modernen Browsern (Chrome, Safari, Edge, Firefox, ...) auf dem PC, Tablet oder Smartphone.

Was erwartet die Online- Besucher dort?

- Online-Rundgang auf dem virtuellen Messegelände
- intelligente Suchfunktionen nach Ausbildungs- und Studiengängen, Ausstellenden und thematischen Schlagwörtern
- Interessencheck und verschiedene Thementouren unterstützen noch unentschlossene Schüler bei der Orientierung
- an den virtuellen Messeständen sind jeweils die Kontaktdaten, Unternehmensvorstellungen, Beschreibungen zu Ausbildungs- oder Studieninhalten, Praktikumsangebote und Ausbildungsvideos oder Imagefilme zu sehen.

Knapp 2.300 Zugriffe bisher zeigen, dass dieses Angebot von Schülern und/oder Eltern auch in der Pandemie in Anspruch genommen wird.

Die virtuelle BOT kann noch bis zum 30. November 2020 genutzt werden.

